
一橋陸上競技倶楽部理事会 議事録 

日 時： 平成 27年 2月 3日(火) 18：30～20:30 

場 所： 如水会館 14F  

出席者(敬称略)： 青木、池田、後藤、岩瀬、浜田、坂田、田島、中村(龍)、若菜、中村(英) 

 

１． H26決算・H27予算案について(池田) 

年会費収入は、26年度は何とか予算をオーバーし 305万となったので、27年度予算は 310万円とした。 

沖縄合宿を 27年 3月に実施するので、その分 60万円を合宿費に加えてある。 

浜田安則コーチへの謝礼を外部コーチ委嘱料として記述した。 

H27年も特別会計からの補助が大きいので、OBの活動支援に関する経費を見直す。 

・監督、コーチの交通費は半額にする。 

・理事交通費も理事会のみに限定する。 

「現役との意見交換会は交通費を支給してもいいのではないか」(後藤) 

⇒「我々は、ボランティアとしてやっているので支給しなくていいと考えている。」(青木) 

 

２． 新グランド関連費（池田、青木） 

会員からの寄付 5800万円と特別会計からの 2500万円、合計 8300万円が大学への寄付金の総額である。 

その他、新グランド関連経費としてスタンドベンチ、器具備品などへの支出が 349万円なので、特別会計から

の支出は、合計 2849 万円となり、総会で承認していただいた 3000 万円以下ですんだ。会員からの寄付金が、

予定よりも 800万円多かったおかげである。 

 

３． 今春の沖縄合宿について（池田） 

沖縄合宿は、2012 年に実施後、4年に 1回としたため、来年の予定であったが、昨年 1112 月に琉球大学から

資金援助を含む強いお誘いがあり、現役を交え検討した結果、4 年たっていないが、急遽、今春沖縄合宿を挙

行することとした。4年に 1回とする当校の考え方をし、琉大関係者に理解してもらう必要がある。 

 

４． 総会について （池田、岩瀬） 

日時は 3月 19日（木）18時から 

今回は、水上杯のみ（三宅君） 

浜田コーチに声をかける。 

卒業生の就職先は決まっているので、若菜監督がまとめて報告する。 

会員からの話としては、中村(英)理事、浜田健一郎氏を候補として考えている。 

案内状は、2 月上旬に発送予定。今回から返送されない葉書費用の無駄を減らすために着払いの返信用封筒を

送る。 

その他式次第は資料を参照のこと。 

 

５． 新理事候補について 

池田さん（経理担当）の後任として、平田由夫氏（S42入学）を理事候補として推薦する。 

 

６． 年会費長期間未払い者への対応について（中村龍、池田） 

年会費長期未納者が 81 名いるのが実態。この扱いに関して理事会で協議する必要がある。年度幹事にもかか



わらず長期未納者である会員には、メールを送ったが、ほとんど返信がなかった。会員の中には年会費の意味

を十分理解していない人もいるようである。次回の理事会で年度幹事変更など、今後の対応について検討する。 

入金率の高い S43 年以前入学者が、今後順次 70 才に達し免除対象となると、全体の入金額低下も考えられる

ので、会費の徴収と関連して、一橋大学後援会を通して（陸上競技部に）寄付する方法やメリットを今後宣伝

していくことも必要である。 

 

７． 理事間の共有データファイル「OneDrive」について資料をもとに説明した（坂田） 

 

次回の理事会は、3月 4日（水）の予定。 

以 上 

 

          平成  年  月  日 

会 長 


